



Eröffnungstour für den neuen WolfgangWeg

Wussten Sie schon, dass Regensburg das Ziel des neuen Pilgerwegs WolfgangWeg ist? Vielleicht haben Sie schon die WolfgangWeg-Tafel an der St. Emmeram-Basilika, der Grablege des Hl. Wolfgang, gesehen?

Das Team, das den Weg zum 1100-ten Geburtstag des Hl. Wolfgang eingerichtet hat, eröffnet den Weg in einer gemeinsamen Pilgertour vom 4. bis 22. Okt von Pfullingen, dem Geburtsort des Heiligen, bis Regensburg, wo er Bischof war. Alle, die gut zu Fuß sind, sind herzlich eingeladen, sich für eine oder mehrere Etappen anzuschließen.

Am 21. Okt steht die Etappe von Kelheim nach Eilsbrunn an – 19 km.

Treffpunkt ist um 8:30 Kelheim Mariä Himmelfahrt Kirchplatz 1.

Nach dem Pilgersegen starten wir Richtung Bergmatting.

In Saxberg im Landgasthof Stang kann ein Mittagessen eingenommen werden.

Ankunft in Eilsbrunn ca. 17:00 mit einer Abendandacht in St. Wolfgang mit Pfr. Götz.

Es gibt einen Busrücktransport von Eilsbrunn nach Kelheim.

Am 22. Okt geht es von Eilsbrunn nach Regensburg – 11 km.

Treffpunkt ist 8:00 Eilsbrunn Wolfgangskirche, Regensburgerstr. 10 zur Messe mit Pilgersegen.

Danach starten wir nach Mariaort und besuchen 2 Kirchen.

Um 13:00 gibt es an der Wolfgangskirche in Regensburg Brezeln und Getränke.

Um 14:00 hält dort Pfr. Fuchs eine kleine Andacht. Hier steigt Bischof Voderholzer in den Pilgerweg ein und hält um 15:00 in St. Emmeram eine Wolfgangsvesper.

Um 16:00 besuchen wir den Dom, und um 17:00 gibt es einen kleinen Empfang im Rathaus.

Die ganze Eröffnungstour ist beschrieben unter www.seelsorgeeinheit-echaztal.de/wolfgangweg/staffelpilgertour.

Die genaue Wegbeschreibung der 19 Etappen finden Sie auf www.wolfgangweg.eu.



Wenn Sie teilnehmen wollen, schicken Sie bitte eine Email an pfullingen@wolfgangweg.eu. Dann wissen wir, wie groß die Gruppe wird, und können Sie bei kurzfristigen Änderungen informieren. Die Übernachtungen und/oder den Rücktransport organisieren Sie bitte selbst. Auf der Website sind Übernachtungsmöglichkeiten zu finden. Vielleicht kann Sie ein Bekannter am Zielort abholen oder Sie fahren mit Bus/Bahn zurück.

Das Team WolfgangWeg würde sich sehr über eine rege Teilnahme freuen.